



美杉中学校だより

みんなが幸せになれる学校
すすんで学び行動しよう
ぎぶあっぱしない

第 12 号
令和6年10月16日発行
美杉中学校長

10/12 『文化祭』開催

10月12日(土)に『文化祭』を行いました。今年は、美杉中学校体育館での開催となりました。今年のテーマ『*Shining star Sprinting at full speed ~全力を出し切れ~*』の通り、生徒のみなさん、一人ひとりの全力の「挑戦」を披露してくれました。



生徒会役員による手作り動画のオープニングでスタート。ブラスアンサンブル部の演奏が始まります。3年生は、これが引退記念コンサートとなる舞台です。これまで共に頑張ってきた1,2年生とともに、素晴らしい演奏で会場全体を取り込んでくれました。



次に、各学年の「学習成果発表」、「有志発表」が行われ、午後は「全校合唱」『COSMOS』『結』が披露されました。



◇1年生「人権学習を通して」

三重県人権センターへの訪問で「人権」について学んできたことを通して、自分たちの身近な生活の中にある「SNS」でのトラブルを題材に発表。

◇2年生「職場体験2024」

6月に実施した「職場体験学習」での出来事などや、そこから学んだことをクイズを交え発表。



◇3年生「おれたちの心はいつでも4G 修学旅行」

修学旅行の事前学習や、現地で見、聞いて、感じて、学んだことを劇の形で紹介。



各学年、体験学習で学んだこと、そこから自分たちの生活に返して考えたことをしっかりとまとめ、自分の言葉で見ている人に伝えることができた発表だったと思います。全校合唱では「COSMOS」「結」の歌声が響き渡りました。少ない人数での合唱ですが、一人ひとりが聞いている人に届けようとする気持ちの伝わる、精一杯の歌声で、聞く人の心を打つ素晴らしい合唱でした。閉会式では、お約束ともいえる、「家に帰るまでが文化祭です。」とのあいさつがあり、全プログラムを無事に終えました。生徒全員で取り組むことの大切さと生徒たちの成長を改めて認識する機会になりました。



◇そのほかの発表



総合文化部が、日々の活動で作った作品の数々を展示、有志発表では、3組の人たちが、カードマジック、ダンスを披露してくれました。この日に向けて、毎日練習してきた成果に、会場も盛り上がりました。

ご来場いただきました、保護者の皆様、地域の皆様、ありがとうございました。